

RTF Messen: Vereinswettkampf Aktiv 3-teilig

Am Morgen des 14. Juni trafen sich bei schönem, aber etwas windigem Wetter 32 Turnerinnen und Turner aus den Abteilungen Fitness, Leichtathletik und Team Aerobic um 07:00 Uhr auf dem nördlichen Parkplatz der Büelen-Turnhalle. Unser Ziel war das Regionalturnfest in Messen. Mit Privatautos fuhren wir anschliessend in den Buechibärg nach Messen. Dort angekommen, bezogen wir unseren Platz unmittelbar beim AVA-Anhänger, welcher uns ein bisschen Schatten und Windschutz spendete. Anschliessend meldete ich bei der Meldestelle unsere definitive Anzahl an Turnerinnen und Turnern und nahm die Notenblätter entgegen.

Unsere ersten beiden Disziplinen des 3-teiligen Vereinswettkampfes lauteten Kugelstossen und Team Aerobic. Beim Kugelstossen wurde eine beachtliche Note von 9.45 erzielt. Unsere Team Aerobic-Gruppe erturnte sich auch eine sehr gute 8.83. Der Start in das Turnfest war somit mehr als gelungen.

Leider stand das Glück beim Weitsprung, sowie beim FTA nicht auf unserer Seite. Die Weitspringer mussten sich mit einer Note von 7.53 begnügen, dies trotz eines Athleten, welcher leider 3 ungültige Versuche aufzuweisen hatte. Im FTA war der zum Teil starke und unregelmässige Wind unser Spielverderber. Trotz allem reichte es für eine gute Note von 7.93.

Im 3. Teil absolvierten wir noch die Pendelstafette. Dort wurde eine Note von 8.65 erzielt.

Unsere Gesamtnote lautete somit 25.53. Wir wussten aber nicht, welchen Rang wir mit dieser Note in der 3. Stärkeklasse erturnt hatten.

Unser Wettkampf war somit kurz nach dem Mittag zu ende und die Turnerinnen und Turner vertrieben sich die Zeit bis zum gemeinsamen Nachtessen mit unterschiedlichen Dingen wie, unsere Frauen und Männer anfeuern, andere Vereine anschauen, in die Badi gehen oder mit relaxen. Sehr schade fand ich, dass etliche bereits nach der letzten Disziplin die Heimreise angetreten hatten.

Um 17:15 Uhr war unser nächster Termin. Gemeinsam mit den Frauen- und Männerturnern gingen wir Nachtessen. Danach vertrieben wir uns die Zeit bis zur Rangverkündigung um 22:00 Uhr mit Fussball schauen, tanzen, diskutieren und trinken.

Bei der Rangverkündigung erfuhren wir, dass wir mit unserer guten Gesamtnote den 11. Rang von 20 Vereinen erreicht hatten. Nach der Rangverkündigung wurde noch bis um 23:30 Uhr weitergefesteet, ehe wir unsere Heimreise antraten.

Allen Leiterinnen und Leiter, Turnerinnen und Turnern, sowie unseren Kampfrichterinnen und -richter danke ich für ihren Einsatz!

Martin Niederhauser



FTA



LA



Team Aerobic

